

cratie est sans contredit le produit du Protestantisme Evangélique. Aussi, le système démocratique n'a jamais pu s'affermir nulle part dans le monde sans cette base des principes chrétiens contenus dans l'Evangile du Christ.

..La reine Victoria avait l'habitude de dire que l'Empire Britannique était fondé sur la Bible.

Nous parlons bien des Indes, de la Chine et de d'autres pays non-chrétiens en voie de devenir démocratiques. Il reste cependant que les Indes et la Chine ne seront jamais des démocraties dans le vrai sens du mot tant qu'elles ne seront pas imprégnées des Principes Evangéliques, transformées, en un mot, par la Parole de Dieu révélée aux hommes pour le bonheur de l'humanité

Peut-on imaginer qu'il y aurait pu avoir un simulacre de démocratie dans le monde d'aujourd'hui si l'Angleterre, l'Ecosse, le spays de Galles et ceux du Nord de l'Europe étaient demeurés catholiques-romains? L'Eglise Catholique-Romaine et la démocratie sont diamétralement à l'opposé de l'une de l'autre. Comme question de fait, la démocratie n'a jamais eu de succès dans aucun pays où l'influence de l'Eglise Romaine était toute puissante.

L'essai a été tenté mais en vain. L'effort que l'on a fait, par exemple, pour l'implanter en Italie est demeuré sans résultat. Que de fois on a essayé de l'établir en Espagne et l'on s'est vu acculé à un échec complet. En France, les mêmes insuccès pour la même cause.

Là en effet où les principes démocratiques l'emportent comme dans les Républiques de l'Amérique du Sud, nous trouvons une résistance organisée contre le système de l'Eglise Romaine, basée sur les principes philosophiques de la liberté de penser, de l'agnosticisme et de l'athéisme ou due à l'influence des Missions Protestantes.

Si le système démocratique a remporté jusqu'ici quelques succès dans la Province de Québec, il les doit à une influence protestante très forte à l'intérieur et surtout à celle des autres Provinces du Dominion.

N'espérons pas trouver un jour un Canada Uni si nous continuons à considérer les Saintes-Ecritures comme une autorité secondaire.

Il faut que l'Evangile devienne l'autorité suprême en matière religieuse pour nous affranchir de traditions qui lui sont contraires et de croyances que la raison ne peut admettre.

L'Abbé Maheux, Professeur d'Histoire à l'Université de Québec, a donné une série de Conférences à la radio, "Ce Qui Nous Sépare."

Il est à noter que dans toutes ses remarques, il ne touche pas une seule fois ni de près ni de loin au point unique de ce qui nous oppose les uns aux autres.

Seule la question de Religion nous sépare et partant l'unique solution au problème est de donner au peuple du Québec un enseignement approfondi et complet de l'Evangile du Christ tel qu'enseigné, v.g. chez les presbytériens. Il n'y a pas d'autres moyens à prendre, et ceux qui sont opposés à la propagation de cet Evangile dans Québec travaillent consciemment ou inconsciemment contre l'unité nationale.